



München, den 26.6.2021

Antrag an den Bezirksausschuss 08 Schwanthalerhöhe für die Sitzung am 13.7.2021

Schäfflertanz auf der Schwanthalerhöhe

Der Bezirksausschuss 8 lädt die Münchner Schäffler zur Aufführung des Schäfflertanzes im September 2021 auf die Schwanthalerhöhe ein. Für die Finanzierung in Höhe von ca. 700 Euro werden Eigenmittel aus dem Stadtviertelbudget zur Verfügung gestellt.

Begründung

Die Münchner Schäffler treten in der Regel nur alle sieben Jahre auf, der nächste Auftritt wäre im Jahr 2026. Aufgrund der Corona-Pandemie wollen sie 2021 evtl. eine Ausnahme machen und nach dem Sommer - mit ihren Tanzaufführungen den Münchnerinnen und München eine Freude machen. Geplant sind Tanzaufführungen am Wochenende 18./19. September 2021, an dem - wäre das Oktoberfest nicht abgesagt - die Wiesn beginnen würde.

Der letzte Auftritt der Schäffler auf dem Georg-Freundorfer-Platz im Jahr 2019 hat großen Anklang bei den Bürgerinnen und Bürgern gefunden. Der Bezirksausschuss 8 möchte daher die Gelegenheit nutzen, in Zeiten der Pandemie mit Musik und Tanz den Bürger*innen der Schwanthalerhöhe Lebensfreude zurückzubringen, Menschen zusammenzubringen und gleichzeitig eine alte Münchner Tradition zu bewahren. Das erste Mal sollen die Schäffler 1517 getanzt haben, als München eine Pestwelle überstanden hatte.

Für die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen: Sibylle Stöhr

Für die Fraktion SPD: Ulrike Boesser

Für die Fraktionsgemeinschaft CSU-FDP: Uwe Trautmann

Für die Fraktionsgemeinschaft Die Linke-ödp: Katharina Jarrah